

きずな

学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え、
力強く生き抜く生徒の育成」

まずは形から

新しい事を始めるときに、「まずは形から」という発想の言葉を聞くことがありますね。

「ランニングを始めようと思うからまずはウエアからそろえよう」のようなことです。私も、楽器を始めようと考えて、ギターを買ったことがあります。すぐにほこりをかぶることになりました。

先日、「筆跡診断士」をされている方の記事で、「書く文字の形が、その人の性格をとてても良く表している」ということを読みました。実際にその記事で紹介されている「文字の特徴とその人の性格」を読んでみると、自分の書く文字が、本当に自分の性格を良く表していました。

その方は、記事の中で、こう言われています。「自分のなりたい性格を表す文字の特徴を意識して書き続けていくことで、自分の意識が変わります。意識が変わると行動が変わります。行動が変わると人生が変わります。」他の方の話の中でも「意識が変わると…」ということ聞いたことがあります。

意識を変える一つの方法として、文字を変えることをこの方は提案していらっしゃるのです。どうでしょうか、今年も文字を変えることで自分を変えてみては。「まずは文字の形から」



こんな文字を・・・

左側の文章を読まれて、どんな文字を書けば良いのか気になった方もいらっしゃると思いますので、ご紹介します。

『想』の字を普段通りに書いてみてください。それと比較しながら以下をご覧ください。

『木』

- 横棒は、左を眺めに書く。
(頭が良くなる)
- 左払い止めずにしっかり払い、長めに書く(自分の考えをしっかりと伝える。長すぎるとおしゃれに気持ちがいらぬので極端に長すぎないように。)

『目』

- 子どもは四隅をしっかりと閉じて書く。
(集中力が高まり、規則を守る。)
- 大人は左上を開けて書く。
(お金が入って来やすい)
- 右上は角張って書く(几帳面になる。)
- 区切られた部屋の大きさは同じになるように書く。(気持ちが安定する。)

『心』

- しっかりと撥ねる。
(責任感が高まり粘り強さが身に付く)

他の文字でも、同じような特徴を意識すると良さそうです。

(小山田香代さんの記事より)

学校HP

今年もよろしくお祈いします。

本校HP、今年もどんどん情報を発信していきます。どうぞよろしくお祈いします。

